
第２３５号 

令和７年５月１５日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立篠山中学校長 高森 俊広   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第１回 篠山中学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和 ７年５月１４日(水)１５時００分～１６時５０分 
  (2) 開催場所  篠山中学校視聴覚室 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 
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細見 勇人 一般社団法人ＢＥＥＴ  〇 西尾 侑哉 一般社団法人BEET（株）いなかの窓  〇 

小林 忠一 篠山地区自治会長会  〇 伊藤 千尋 ＰＴＡ会長 〇 

梶村 和久 八上地区自治会長会  〇 樽井 麻子 ＰＴＡ副会長 ×仕事 

山内 一郎 畑地区自治会長  〇 高森 俊広 篠山中学校校長 〇 

酒井 篤弘 城北地区自治会長会  〇 木村 研 篠山中学校教頭 〇 

寺本 和喜 岡野地区自治会長会  〇 谷口 竜平 篠山中学校教諭 〇 

中山 幸典 城南地区自治会長会  〇 谷口 泰弘 篠山中学校主幹教諭 ○ 

泉 より子 民生児童委員篠山支部長  〇 田端 美佐 篠山中学校主幹教諭 〇 

西田 直美 学識経験者  〇    

３ 傍聴人数 （０）名 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 
（１）学校運営方針の説明・承認（公開） 

   ・学校長より学校運営方針の説明をした。現時点で大きな問題がないかという質問があ
ったが、生徒は落ち着いて生活していて大きな問題行動はないことを伝えた。あらか
じめ資料を見ていただいていたので他に特に意見はなく、承認していただいた。 

（２）篠山中学校運営協議会の今年度の計画と予算（公開） 
   ・年間予定として３回の会合及び四つの力委員会の開催、外部講師として関わっていた 

だくこと、年間を通して学校行事への参加や協力をお願いし、了承していただいた。
あわせて活動に係る予算案についても承認していただいた。 

（３）学校運営協議会に生徒会を加えた「第１回四つの力委員会」を開催（公開） 
   ・生徒から「篠中生は地域であいさつしているか」「大勢の前で緊張せずに話すにはど 

うしたらよいか」「地域行事への中学生の参加状況」「通学路への要望」等の質問や 
意見があった。それに対して地域から「挨拶はよくできるようになった」「運動会や 
祭、デカンショボランティアに積極的に参加してほしい」「通学路の整備については 
地域からも声を上げる」等の答えをいただいた。 

・中学生に期待することとして、「大人になっても地域に貢献できる人になってほしい 
」「自分の意見をきちんと伝えられる人になってほしい」「自分と周囲の人の命を大 
切にするように」「自転車のルールやマナーを守って」などの助言をいただいた。 

・委員には学校や中学生のことを理解してもらい、生徒にとっては大人と対話をする経 
験と有意義な意見を聴く良い機会となった。今回の会の内容は生徒会でも全校生に発 
信していく予定である。  

５ 会議資料の名称 
   ･第１回篠山中学校運営協議会資料   
６ 今後の予定及び方向性 
  ・第２回会合を１１月１２日（水）に開く予定である。内容は授業参観、安全点検、学校

評価の中間評価について、第2回四つの力委員会等を予定している。また、随時外部講
師として講演や授業補助等にあたっていただいたり、体育祭や文化祭等の行事において
参観や協力をしていただいたりする予定である。 

７ 次回開催予定 
 (1) 開催日時  令和７年１１月１２日(水)１４時３０分～１６時５０分 
  (2) 開催場所  篠山中学校視聴覚室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 
欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


